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COMISIÓN DE EDUCACIÓN, JUVENTUD Y DEPORTE 

PERÍODO ANUAL DE SESIONES 2017-2018 

ACTA DE LA VIGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA 

Lunes, 7 de mayo de 2018 

En Lima, en la sala Miguel Grau Seminario del Congreso de la República, 

siendo las 9:43 horas del lunes 7 de mayo de 2018, bajo la presidencia de la 

congresista Paloma Noceda Chiang; con la presencia de los congresistas 

titulares Andrade Salguero, Arimborgo Guerra, Chihuán Ramos, Curro López, 

Del Águila Herrera, Dipas Huamán, Domínguez Herrera, Lizana Santos,  

Montenegro Figueroa, Ochoa Pezo, Oliva Corrales, Petrozzi Franco, Velásquez 

Quesquén, Vergara Pinto y Zeballos Salinas; con la presencia de los congresistas 

accesitarios Beteta Rubín, Letona Pereyra, Segura Izquierdo y Trujillo Zegarra; 

con la presencia de los congresistas Bocángel Weydert, Foronda Farro y 

Lescano Ancieta; con la licencia de la congresista Cuadros Candía; y con el 

quórum reglamentario, se dio inicio a la Vigésima Sesión Ordinaria de la 

Comisión de Educación, Juventud y Deporte del Periodo Anual de Sesiones 

2017 - 2018. 

 

I. APROBACIÓN DE ACTA 

La presidenta sometió a consideración la aprobación el Acta de la Décimo 

Novena Sesión Ordinaria, realizada el 30 de abril del 2018.  

No habiendo observaciones, el acta fue aprobada por unanimidad. 

 

II.  SECCIÓN INFORMES 

La congresista Chihuán Ramos informó que el pasado 4 de mayo se realizó la 

tercera visita de fiscalización del Grupo de Trabajo de Deporte, que preside, al 

Parque Panamericano ubicado en Villa María del Triunfo, el cual es una de las 

instalaciones donde se realizará los Juegos Panamericanos y 

Parapanamericanos Lima-2019. Informó también que ya tienen programada la 

cuarta visita de trabajo para el 16 de mayo, esta vez a las instalaciones de la 

Villa Deportiva del Callao. 
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El congresista Vergara Pinto informó que ha pedido una licencia sin goce de 

haber para poder atender los pedidos realizados por la Fiscalía, motivo por el 

cual no ha podido estar presente en las anteriores sesiones.  

 

III.  SECCIÓN PEDIDOS 

El congresista Lizana Santos pidió se invite a los representantes de la Sunedu o 

del Ministerio de Educación para que informen acerca de las supuestas 

irregularidades ocurridas en la Universidad de Chiclayo, con sede en Jaén, que 

estaría funcionando en un hotel. 

El congresista Oliva Corrales pidió que se solicite que se priorice el debate en el 

Pleno del Congreso del dictamen recaído en el Proyecto de Ley 22284/2017-CR 

(y el Proyecto de Ley 2421/2017-CR), por los cuales se propone la ley que 

incorpora a los profesores que laboran en las instituciones de educación básica 

de las fuerzas armadas y Policía Nacional del Perú en el ámbito de aplicación de 

la Ley 29944, Ley de Reforma Magisterial, dado que ya fue aprobado por la 

Comisión. 

El congresista Segura Izquierdo pidió citar al gobernador regional de Ica, quien 

manifestó que el 95 % de los colegios de su región se encuentran en perfecto 

estado, dado que existen estudiantes que vienen utilizando aulas prefabricadas 

que generan altas temperaturas, como el caso de las localidades de Nazca, 

Chincha, Palpa, Ica y otros. Agregó, además, que tras los once años 

transcurridos luego del terremoto en Ica aún existen algunos colegios que se 

han quedado en el olvido.  

El congresista Zeballos Salinas pidió que se invite al ministro de Educación 

para que informe sobre el inicio del año escolar.  

La congresista Andrade Salguero pidió que se invite al gobernador regional de 

Lima Provincia para que informe sobre las condiciones en la que se encuentran 

los centros educativos en Lima Provincias. 

El congresista Dipas Huamán pidió que se invite al representante de 

“Reconstrucción con Cambios” para que informe sobre los avances en la 

recuperación de los centros educativos en la parte sur de Ayacucho, como las 
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provincias de Lucanas, Parinacochas y Paucar, que fueron afectados por el 

fenómeno “El Niño”. 

El congresista Ochoa Pezo pidió que se invite al ministro de Educación para 

que informe sobre la gestión, a la fecha, del representante del Instituto Peruano 

del Deporte, señor Óscar Fernández. 

La congresista Montenegro Figueroa pidió que se atienda en Santiago de 

Chuco a las cuatro instituciones educativas que ganaron el concurso del Fondo 

de Promoción a la Inversión Pública Regional y Local (FONIPREL), para la 

construcción de sus locales educativos, toda vez que sus locales actuales están 

fabricados con adobe y sin columnas, lo que representa un alto riesgo para los 

estudiantes. Las instituciones educativas afectadas son las siguientes: I.E. 80520, 

I.E. 80523, I.E. 80573, I.E. 80920. 

 

IV.  ORDEN DEL DÍA 

4.1. Exposición del contralor general de la República, señor Nelson Shack 

Yalta, para informar sobre los siguientes temas: resultados del 

operativo de control, en relación a las deficiencias y riesgos 

identificados “Al buen inicio del Año Escolar 2018”; acciones de 

control realizadas a la Superintendencia Nacional de Educación 

Superior Universitaria (Sunedu), desde su creación a la fecha; y XVIII 

Juegos Panamericanos y VI Parapanamericanos de Lima, 2019 

La presidenta dio la bienvenida al invitado y le cedió el uso de la palabra. 

El contralor realizó su presentación y dio a conocer los siguientes temas: 

auditorías de cumplimiento realizadas a la Sunedu, procesos de inventarios de 

bienes patrimoniales desde el 2015, procesos CAS y contratos de locación de 

servicios desde el 2016, adquisición y utilización de bienes y servicios y  

auditoría financiera y presupuestal; resultado del buen inicio del años escolar, 

procesos de matrícula, instrumentos de gestión institucional, infraestructura y 

equipamiento y servicios; XVIII juegos panamericanos y VI juegos 

parapanamericanos 2019, marco legal y suscripción de contratos, contratos para 

proyectos de infraestructura, proyectos en ejecución, obras viales a cargo de la 

Municipalidad de Lima e informes de seguimiento y monitoreo emitidos por el 

departamento de Control de Megaproyectos.  
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Luego de la exposición, intervinieron los congresistas Andrade Salguero, 

Arimborgo Guerra, Beteta Rubín, Bocángel Weydert, Chihuan Ramos, 

Domínguez Herrera, Lizana Santos, Ochoa Pezo y Zeballos Salinas, quienes 

realizaron importantes aportes y formularon diversas preguntas, las cuales 

fueron contestadas por el contralor. 

Siendo las 12 horas y 10 minutos, se levantó la sesión. 

La transcripción magnetofónica oficial, forma parte del acta. 

 

 

 

 

 

        PALOMA NOCEDA CHIANG                    GLORIA MONTENEGRO FIGUEROA 

                           Presidenta                         Secretaria 


